



Estrenan "Fulgor y Muerte De Joaquín Murieta"^{6/986/55}

■ Hoy en la sala Alejandro Flores comienza la temporada de la única obra teatral escrita por Pablo Neruda. Actúa un elenco de 24 actores dirigido por Mauricio de la Parra.

Hoy a las 19.30 horas en la sala Alejandro Flores se estrena "Fulgor y muerte de Joaquín Murieta", la única obra de teatro que escribió Pablo Neruda. La dirección pertenece a Mauricio de la Parra —recién llegado a Santiago luego de una larga temporada de trabajo teatral en Chiloé— y la coreografía es de Patricio Bunster, destacado coreógrafo nacional que ha tenido la misma responsabilidad en seis montajes de la pieza realizados en Europa.

Esta obra se estrenó en 1967 en el ITUCH y luego se montó en diferentes países, siempre con éxito. La música pertenece a Sergio Ortega y, en esta

ocasión es ejecutada por cuatro músicos. El elenco está formado por 24 actores, los principales del teatro "El Taller", como Manuel Lattus, Jorge Landaeta y Emilio García y los otros son artistas especialmente invitados para esta temporada que pretende llegar a los tres meses en cartelera.

Las funciones serán de miércoles a sábado en horario de 19.30 horas. El auspicio del montaje es de IDEA, una nueva entidad que agrupa gente de Chiloé y Santiago que giran en torno a las comunicaciones de todo tipo, siendo la citada obra la primera actividad teatral.

Estrenan "Fulgor y muerte de Joaquín Murieta". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan "Fulgor y muerte de Joaquín Murieta". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile